



Guardia Nacional, la otra gran reforma de AMLO que Morena aprobará en septiembre

El legislador de Morena destacó que se despejarán las dudas sobre una presunta militarización del país

Por Omar Tinoco Morales



La reforma al **Poder Judicial de la Federación** ha despertado un debate nacional y ha llevado a que miles de **trabajadores de ese órgano se encuentren en paro**, mientras que Morena se prepara para aprobarla en septiembre pese a las preocupaciones de los mercados financieros.

Pero esa no es la única reforma constitucional del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, pues su **Plan C todavía guarda 18 iniciativas**, entre ellas un segundo intento para trasladar a la Guardia Nacional al Ejército, lo que muchos críticos califican como la "militarización" del país.

En medio del debate político, el diputado morenista **Juan Ramiro Robledo Ruiz**, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, aseguró que la discusión sobre la integración de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) será eminentemente jurídica y se abordará con estricto apego al derecho constitucional.